



JUVENTUD COMUNISTA COLOMBIANA REGIONAL HERNANDO GONZÁLEZ ACOSTA

¡100 días de cambio hacia la paz y la justicia social!

Se cumplen los primeros **100 días** del primer gobierno alternativo en Colombia, cuyo compromiso con los sectores populares se ve reflejado en, por ejemplo, la voluntad de articular y escuchar a la población en los diálogos regionales vinculantes para el fortalecimiento del PND.

Saludamos las primeras iniciativas del gobierno como la Reforma tributaria, la apuesta por la erradicación del hambre y reducción de la pobreza, la Ley de la Paz Total, el reinicio de diálogos con el ELN y la eliminación del servicio militar obligatorio y la creación del servicio social para la paz, el inicio de la Reforma Agraria con la entrega de tierras al campesinado y a comunidades afrodescendientes, la puesta en marcha del piloto de salud preventiva, la reapertura de la frontera con Venezuela, la condonación de deudas en sector de educación, entre otras.

Pese a los primeros cambios a favor, aún persisten áreas con problemáticas en las que el gobierno debe continuar impulsando cambios, como lo son la formalización laboral, la eliminación de los contratos basura, la dignificación del trabajo para la juventud, y el reconocimiento de las economías populares. El fortalecimiento de la educación pública, desde el preescolar hasta la educación superior, no solo con el aumento de los presupuestos, sino dignificando la labor docente, generando mecanismos para la expresión del estudiantado, mecanismos para prevenir y actuar ante las VBG y abriendo espacios para las comunidades académicas, y combatiendo la corrupción. Así mismo el cumplimiento de compromisos realizados con los sectores populares como lo son el desmonte del ESMAD, bandera histórica del movimiento juvenil.

Es por eso que las y los jóvenes volvemos a las calles, volvemos con la alegría que nos caracteriza. Nos movilizamos esta vez en respaldo del gobierno del cambio, con el apoyo de millones de personas quienes creen en el sueño de una nueva Colombia.

Así mismo seremos los primeros en realizar las críticas pertinentes, en defender y presionar por el cumplimiento de cada compromiso con el pueblo.

15 de noviembre del 2022